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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “ Analisis Nilai-nilai Religius Dalam Kegiatan 

Kepramukaan di SMP Negeri 1 kampak ” ditulis oleh Zuhrun Nuskha, NIM. 

126201213299, Progam Studi Pendidikan Agama Islam,Jurusan Tarbiyah,Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

Pembimbing Dr. Lailatuzz Zuhriyah, M.Fil.I. 

 

Kata Kunci:  Analisis Nilai-nilai Religius, Kepramukaan,Dewan Galang. 

 

  Penelitian ini dilatar belakangi oleh  kegiatan Pramuka  sebagai pendidikan 

nonformal yang berperan penting dalam mengembangkan siswa di luar lingkungan 

sekolah. Meskipun sebagian orang menganggap kegiatan Pramuka hanya sebatas 

permainan atau tepuk-tepuk tangan, sebenarnya Pramuka memiliki muatan nilai-

nilai yang mendalam, termasuk nilai religius. Nilai-nilai tersebut ditanamkan 

melalui berbagai kegiatan, salah satunya adalah latihan rutin yang dilaksanakan 

oleh anggota Dewan Galang. 

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana Analisis Nilai-nilai  religius 

ibadah Dalam kegiatan latihan rutin Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 

1 Kampak? (2) Bagaimana Analisis Nilai-nilai  religius ruhul jihad  dalam kegiatan 

latihan rutin Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak? (3) 

Bagaimana Analisis Nilai-nilai  religius akhlak dan disiplin   Dalam kegiatan latihan 

rutin Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak? (4) Bagaimana 

Analisis Nilai-nilai  religius keteladanan Dalam kegiatan latihan rutin 

Kepramukaan Dewan Galangdi SMP Negeri 1 Kampak? (5) Bagaimana Analisis 

Nilai-nilai  religius amanah dan ikhlas Dalam kegiatan latihan rutin Kepramukaan 

Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak?. Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk 

menganalisis Nilai-nilai  religius ibadah Dalam kegiatan latihan rutin Kepramukaan 

Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak (2) Untuk menganalisis Nilai-nilai  

religius ruhul jihad Dalam kegiatan latihan rutin Kepramukaan Dewan Galang di 

SMP Negeri 1 Kampak (3) Untuk menganalisis Nilai-nilai  religius Akhlak dan 

disiplin Dalam kegiatan latihan rutin Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 

1 Kampak. (4) Untuk menganalisis Nilai-nilai  religius keteladanan Dalam kegiatan 

latihan rutin Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak.(5) Untuk 

menganalisis Nilai-nilai  religius amanah dan ikhlas Dalam kegiatan latihan rutin 

Kepramukaan Dewan Galang di SMP Negeri 1 Kampak. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasuss teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Analisis data penelitian melalui kondensasi data, penyajian data, dan 

verifikasi data. Pengecekan keabsahan data melalui perpanjangan pengamatan, 

peningkatan ketekunan, dan triangulasi. 
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 Hasil penelitian ini adalah (1) Nilai Ibadah  siswa dikembangkan melauli 

aktivitas berupa Salat berjamaah ,Menghentikan aktivitas saat adzan,Doa bersama. 

(2) Nilai Ruhul Jihad dikembangkan denagan Siswa yang bersungguh-sungguh 

dan berinisiatif Membawa bekal dan perlengkapan ,Tingkat kehadiran tinggi. (3) 

Nilai Akhlak dan Disiplin dikembangkan denagn kegiatan yang berupa  berupa 

Akhlak baik,Disiplin waktu,Mentaati aturan sekolah dan pramuka, termasuk 

penggunaan atribut lengkap. (4) Nilai Keteladanan dikembangkan melalui 

penggunaan atribut lengkap,Datang tepat waktu,Bersikap santun,Mengikuti apel 

dan latihan dengan serius. (5) Nilai Amanah dan Ikhlas dikembangkan melalui 

Petugas upacara melaksanakan tugas dengan ikhlas dan tanggung 

jawab.Pembayaran uang kas dilakukan rutin,serta Bendahara yang amanah. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Analysis of Religious Values in Scouting Activities at 

SMP Negeri 1 Kampak" was written by Zuhrun Nuskha, NIM. 126201213299, 

Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, Supervisor Lailatuzz 

Zuhriyah, M.Fil.I. 

Keywords: Analysis of Religious Values, Scouting,Dewan Galang. 

This research was based on the background that scouting activities, as non-

formal education, played an important role in supporting students’ learning outside 

the school environment. Although some people perceived scouting as merely games 

and cheers, in reality, it contained profound values, including religious ones. These 

values were instilled through various activities, one of which was the routine 

training conducted by the Dewan Galang. 

The focus of this research was: (1) How were the religious values of worship 

analyzed in the routine scouting training activities of the Dewan Galang at SMP 

Negeri 1 Kampak? (2) How were the religious values of ruhul jihad analyzed in the 

routine scouting training activities of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak? 

(3) How were the religious values of morality and discipline analyzed in the routine 

scouting training activities of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak? (4) 

How were the religious values of exemplary behavior analyzed in the routine 

scouting training activities of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak? (5) 

How were the religious values of trustworthiness (amanah) and sincerity (ikhlas) 

analyzed in the routine scouting training activities of the Dewan Galang at SMP 

Negeri 1 Kampak?. The objectives of the research were: (1) To analyze the religious 

values of worship in the routine scouting training activities of the Dewan Galang at 

SMP Negeri 1 Kampak, (2) To analyze the religious values of ruhul jihad in the 

routine scouting training activities of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak, 

(3) To analyze the religious values of morality and discipline in the routine scouting 

training activities of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak, (4) To analyze 

the religious values of exemplary behavior in the routine scouting training activities 

of the Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak, (5) To analyze the religious values 

of trustworthiness and sincerity in the routine scouting training activities of the 

Dewan Galang at SMP Negeri 1 Kampak. 

This study used a qualitative approach with data collection techniques 

through observation, interviews, and documentation. The data were analyzed 

through data condensation, data display, and data verification. The validity of the 

data was ensured through prolonged engagement, increased diligence, and 

triangulation. 
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The results of the study were: (1) Worship Values included congregational 

prayer, pausing activities during adzan, and praying together. (2) Ruhul Jihad 

Values included students being earnest and taking initiative, bringing supplies and 

equipment, and showing high attendance. (3) Moral and Discipline Values included 

good behavior, punctuality, obeying school and scouting rules, including the use of 

complete uniforms. (4) Exemplary Values included wearing full uniforms, arriving 

on time, being polite, and participating seriously in assemblies and training. (5) 

Trustworthiness and Sincerity Values included ceremony officers performing 

duties sincerely and responsibly, regular payment of scout dues, and the treasurer 

being trustworth. 
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 ملخص 

الدينية في الأنشطة الكشفية   القيم  بعنوان ”تحليل  الثانوية الحكومية  أطروحة  بقلم زهرون  “ كمفاك  1في المدرسة 
، برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية، قسم التربية، كلية علوم التربية وتدريب 126201213299برقم  نوسخا،  

 يةسلامة الإفلسفزهرية، ماجستير في الال ة ليلى وكتورالمعلمين، جامعة سيد علي رحمة الله تولونجاجونج، المشرف د

 .تحليل القيم الدينية، الكشافة، مجلس جالانج :الكلمات المفتاحية

إن الدافع وراء هذا البحث هو أن الأنشطة الكشفية هي أنشطة كشفية باعتبارها تعليماً غير رسمي يلعب دوراً مهماً 
في تنمية الطلاب خارج البيئة المدرسية. وعلى الرغم من أن البعض يعتبر أن أنشطة الكشافة تقتصر على الألعاب  

توى عميق من القيم، بما في ذلك القيم الدينية. ويتم غرس هذه  أو التصفيق، إلا أن الكشافة في الواقع تحتوي على مح
 .القيم من خلال أنشطة مختلفة، أحدها التدريب الروتيني الذي يقوم به أعضاء مجلس جالانج

( كيف يتم تحليل القيم الدينية للعبادة في أنشطة التدريب الروتينية في الأنشطة التدريبية  1يركز هذا البحث على )
( كيف يتم تحليل القيم الدينية للجهاد 2)  ؟كمفاك  1في المدرسة الثانوية الحكومية   الروتينية لكشافة مجلس جالانج في

؟ أهداف هذه الدراسة  كمفاك  1في المدرسة الثانوية الحكومية  في أنشطة التدريب الروتينية لكشافة مجلس جالانج  
في المدرسة الثانوية الحكومية  ( تحليل القيم الدينية للعبادة في أنشطة التدريب الروتينية لمجلس جالانج الكشفي  1هي: )

في المدرسة الثانوية   شفي فيتحليل القيم الدينية للجهاد في أنشطة التدريب الروتينية لمجلس جالانج الك (2)  كمفاك  1
تحليل القيم الدينية للأخلاق واالنضباط في أنشطة التدريب الروتينية لمجلس جالانج الكشفي (  3) كمفاك  1الحكومية  

تحليل القيم الدينية للمثالية في أنشطة التدريب الروتينية في كشافة مجلس  (4)  كمفاك  1في المدرسة الثانوية الحكومية 
تحليل القيم الدينية للثقة والإخلاص في أنشطة   (5) كمفاك  1في المدرسة الثانوية الحكومية   جالانج الكشافة في

 .كمفاك  1في المدرسة الثانوية الحكومية  التدريب الروتينية في كشافة مجلس جالانج الكشافة في

الملاحظة   خلال  من  البيانات  جمع  وتقنيات  الحالة،  دراسة  بحوث  من  بنوع  نوعياً  منهجًا  البحث  هذا  يستخدم 
والمقابلات والتوثيق. تحليل البيانات من خلال تكثيف البيانات، وعرض البيانات، والتحقق من صحة البيانات.  

 .ابرة والتثليثالتحقق من صحة البيانات من خلال الملاحظة الموسعة، وزيادة المث

( تنمى قيمة العبادة الطلابية من خلال الأنشطة المتمثلة في صلاة الجماعة، والتوقف 1ونتائج هذه الدراسة هي: )
( تنمى قيمة الجهاد من خلال الأنشطة المتمثلة في الجدية والمبادرة بإحضار  2عن الأنشطة عند الأذان، والصلاة معًا )

( الجاد  والحضور  والمعدات  قيم3اللوازم  تنمى  الأخلاق  (  في  المتمثلة  الأنشطة  خلال  من  والانضباط  الأخلاق  ة 
( يتم تنمية  4الحميدة، والانضباط في الوقت، والالتزام بالقواعد المدرسية والكشفية، واستخدام السمات الكاملة. ) 

وأخذ والالتزام بالأدب،  المحدد،  الوقت  في  والوصول  الكاملة،  السمات  استخدام  من خلال  المثالية    التفاح   القيم 
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( يتم تنمية قيمة الأمانة والإخلاص من خلال قيام ضباط المراسم بواجباتهم بإخلاص ومسؤولية. 5والتدريب بجدية. )
يتم تنمية قيمة الأمانة والإخلاص من خلال قيام ضباط المراسم بواجباتهم بإخلاص ومسؤولية. يتم تنمية قيمة الدفع  

 .النقدي بانتظام، أمناء صندوق جديرون بالثقة 

 


